



Noviembre 15, 2018

Participan delegaciones de los países responsables del 30 por ciento de las exportaciones mundiales de vino. El gobernador Omar Gutiérrez presidió la apertura del encuentro.

Se realiza en Neuquén la reunión anual del Grupo Mundial de Comercio del Vino (GMCV). La apertura formal del encuentro, de la cual participó el gobernador Omar Gutiérrez, se realizó esta mañana en un hotel céntrico de la ciudad capital.

El GMCV es una agrupación que representa a Argentina, Australia, Canadá, Chile, Estados Unidos, Georgia, Nueva Zelanda, Sudáfrica y Uruguay, países responsables de alrededor del 30 por ciento de las exportaciones mundiales, el 31 por ciento de la producción y del 27 por ciento del consumo mundial del vino.

El Grupo tiene por objetivo compartir información y colaborar en una variedad de asuntos internacionales y esfuerzos para crear nuevas oportunidades que faciliten el comercio del vino. Asimismo, entre las acciones que desarrolla está el de identificar potenciales barreras al comercio de estos productos en mercados importantes y coordinar estrategias conjuntas para evitarlas o minimizarla

Las actividades incluyen una gira técnica por distintas bodegas de la región, como las ubicadas en San Patricio del Chañar y General Roca.

Durante su discurso, el gobernador agradeció la presencia de las delegaciones y dijo que “no es casualidad que en la tercera oportunidad que el grupo sesiona en la Argentina, Neuquén sea la sede, ya que la provincia tiene un polo vitivinícola que colabora con ampliar la capacidad de producción, generando desarrollo económico y laboral con justicia social y equidad territorial”.

El mandatario aseguró que “estos espacios de encuentro son para dialogar sobre las distintas dificultades y desafíos, y también para profundizar la huella del acierto y corregir allí donde haya algún error, generando un cambio positivo”.

Además, resaltó que en la provincia de Neuquén el vino no tiene un carácter solo industrial sino también artesanal, “lo que permite el desarrollo de numerosas economías familiares” y recordó que recientemente el Centro Pyme premió la elaboración de vinos artesanales de la provincia.

Gutiérrez señaló que en Neuquén “articulamos la inversión pública y privada con un gobierno presente y cercano, que ha establecido en los últimos 60 años previsibilidad jurídica y económica a partir de la estabilidad política” y aseguró: “Las reglas de juego claras han permitido alcanzar objetivos que tan solo son el puntapié inicial para ir en búsqueda de otros logros”.

Previamente, hablaron el presidente de la Cámara de Bodegas Exportadoras la Patagonia, Julio Viola; el presidente el Instituto Nacional de Vitivinicultura, Carlos Tizio Mayer; y el flamante presidente del GMCV, Juan Carlos Pina, además integrante de Bodegas de Argentina.

Neuquén Informa